

Liceo Barrera investiga incendio intencional

Luego de un principio de incendio en el Liceo Bicentenario Luis Alberto Barrera, el equipo directivo investiga las circunstancias en que se produjo el suceso, que fue declarado intencional por Bomberos. Los hechos se produjeron alrededor de las 17 horas del jueves, en la sala número 5 del primer piso del establecimiento, luego de que el cuarto año D fuera liberado unos minutos antes del término de la jornada debido a que su profesora tenía una hora médica.

Pese a que el curso fue despachado unos minutos antes, los estudiantes se retiraron poco después y, minutos más tarde, comenzó a salir fuego desde el interior del aula. Inmediatamente se activaron los protocolos de seguridad, se evacuó el recinto y se alertó a Bomberos y Carabineros.

El foco del fuego se concentró en un casillero que contenía textos escolares, cuadernos y material pedagógico, además de provocar daños en una pared del recinto. Dos funciona-

rios -un docente y un auxiliar de servicios menores- actuaron con rapidez utilizando extintores para contener las llamas.

El peritaje realizado en el lugar confirmó la intencionalidad. Carabineros tomó declaraciones y elaboró un informe que ya fue remitido al Ministerio Público. El director del liceo comunicó lo sucedido al Servicio Local de Educación Pública y presentó la denuncia correspondiente. Representantes del servicio se hicieron presentes este viernes junto a la empresa de mantenimiento encargada de las reparaciones. Mientras duren las obras, los estudiantes del cuarto año D serán reubicados temporalmente en la biblioteca del colegio.

Sobre los responsables, se indicó que se aplicará con rigor el reglamento interno, incluyendo las disposiciones del Aula Segura. La dirección sostuvo que se seguirá un proceso formal, ajustado al derecho y a la normativa vigente, para definir las sanciones correspondientes.